



Musik und Picknick im Hain

Bamberg – Die britische Art, die Natur bei einem Picknick zu genießen, scheint sich bei den Bambergern wachsender Beliebtheit zu erfreuen. Der Bürgerparkverein beobachtet es mit Freuden am Rand der Konzerte, die wieder regelmäßig im Musikpavillon stattfinden. Wer den Hain so nutzt, wisse ihn zu schätzen und zu

schützen, hofft der Verein. Jüngst spielte die Band „Jazzhouse“ (Bild), an den nächsten Samstagen bis zur Sommerpause musizieren an der Festwiese das Fränkische Konzertorchester (22. Juni, 5. Juli) und die Band „Jazzlab“ der städtischen Musikschule (29. Juni). Beginn ist jeweils um 14 Uhr, der Eintritt frei. Foto: privat